

ニュース

経済：周南市のニュース

2024年11月15日

【周南】サルのはアナグマが!? 福田果樹園の20世紀梨が全滅

経済

周南市



被害を受けた当時の様子を語る福田さん

アナグマの

周南市大潮でナシやモモを育てる福田果樹園（福田孝志代表）がアナグマの被害に遭い、モモ、赤梨、20世紀梨がほぼ全滅。毎年人気のナシ狩りが開催できない事態に陥った。

福田果樹園は終戦後にモモの栽培を始めた70年以上続く果樹園。これまで、台風直撃で木がなぎ倒されたり、クマなどに果実を食べられる被害に苦労しながらも、小学生や来園客に喜んでもらうためにと、毎年ナシ狩り体験は続けてきた。

昨年は7〜8割の果実をサルに食べられて大打撃。サル用のフェンスを設置したためか、今年はサルの襲来はなかった。

ところが今年にはアナグマがフェンスに隙間を作って果樹園に入り込んだ。フェンスを頑丈にしても穴を掘って入り、侵入経路に石を置いたり、竹や金属棒を打ち込むなどしたが、アナグマの侵入は止まらずほとんどが食べられてしまった。

例年だとこの時期には市内の学校から生徒らがナシ狩りや福田代表の話聞きに訪れるが、今年はナシがないため各学校に出向いて断りを入れた。1校のみ「それでも」と、地域の自然や動物の話聞きに来てくれたという。

「安全で安心して長く勤められる会社」をスローガンに、東ソー株式会社等の化学製品を安全かつ確実にお届けしています。安全輸送の実績でゴールドGマーク認定を受け、従業員が安心して働ける環境と「15の福利厚生」で従業員の人生に寄り添っています。

遺品整理でお困りではないですか？ 県内出張見積は無料！不動産売却や空き家じまい（解体）もお気軽にお問い合わせください。

【取扱期間 2024年6月3日～2025年5月30日まで】西京銀行では預金残高が2兆円に達しました。日頃の感謝の気持ちを込めて年金定期預金をキャンペーン特別金利にてご提案します。詳細はお近くの西京銀行までお気軽にお問い合わせください。

来院者の方へもっと目配り、気配りをしたい。物品の補充や搬送に時間を取られる・・・

サマンサジャパンでは医療従事者の方がより医療に専念できるよう、コンシェルジュ、受付、看護助手、清掃、設備など様々な業務を行っています。

週間注目記事ランキング

- 1 地域 【下松】【下松市観光協会】くだまるサント、かわいい！ ツーショットに

地内に入つてきたこいつ相談のみ。

下松市農林水産課の情報ではクマやイノシシが多く、ビニールハウスの球根や個人宅のカキが被害にあっている。動物に関する報告や相談件数は昨年度が38件、今年4月から12日時点で59件と増加している。

光市農林水産課では今年、アナグマの被害による捕獲箱の貸出件数が増えている感覚だという。

この地域への恩返しという想いで、苦しい状況でも果樹園を続けてきた福田代表は「儲けられなくても儉約すれば続けられる。年寄りだからこそできる」と話すが、次の代に繋ぐためにも利益は必要。

最近になってアナグマだけではなく、人が入り込んだ可能性も発覚。人対策も視野に入れて来年に備えている。

- 3 地域 【周南】やまぐち企業交流フェス開催 就職へ周南公立大生ら参加
- 4 地域 【周南】受話器が2つも？ 西日本に2台だけの希少公衆電話
- 5 地域 【周南】がんのサポート知ろう 周公大で「がん晴るフェア」



【光】「総合計画の具現化に向けて」
芳岡新市長が初登庁…

一覧をみる

▼



【周南】鹿野の漢陽寺が幻想的な世界に かのんこと清流Fes.に…

まちなか企業家名鑑

創業編

～自分で「始めた」物語～

徳山商工会議所



石田整形外科



ZEON
日本ゼオン株式会社



医療法人 治徳会



木本商事株式会社



株式会社 新和商会



医療法人 宇野医院本院

株式会社新周南新聞社
〒745-0802 山口県周南市栗屋二葉屋開作1035-18

お電話でのお問い合わせ
0834-26-0303

【受付時間】 9:00～18:00 【定休日】 不定休